El Huraràn - Sanifariv

DE SANIDAD, HIGIENE Y SOCIOLOGIA

DIRECTOR, HUBERTO DOMINGUEZ LOPEZ

AÑO I. |

ALMAGRO, AGOSTO DE 19

1930 | | NÚM. 3. |

00

Toda la correspondencia debe dirigirse al Director. PRECIOS DE SUSCRIPCION

Un año...... 3'00 pesetas.



NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
Visado por la Censura

El objeto y fines de esta publicación, que es continuación del BOLETÍN MENSUAL DEL SANATORIO QUIRÚRGICO DE ALMAGRO, son los siguientes: Propagar los patrióticos y humanitarios principios de FEDERACOIN SANITARIA; contribuir al engrandecimiento del País mediante el perfeccionamiento de la Sanidad; defender los intereses de los profesionales sanitarios; trabajar por la estrecha unión de todas las clases sanitarias; combatir a los parásitos de la clase; desenmascarar a los farsantes; desnudar a los hipócritas; descomponer las combinaciones a los vividores; llamar a cada cual por su nombre; abrir los ojos a los incautos para que no se dejen explotar; sanear, en una palabra, el ambiente sanitario.

TIP. DEL ROSARIO,-ALMAGRO

HOLA, AMABLE LECTOR

¿Has enviado ya a la dirección el importe de la suscripción? ¡No! ¿Cómo es eso hombre? No demores el envío, para que mi director sepa con lo que cuenta, para saber al propio tiempo la tirada que debe hacer.

Los periódicos profesionales que los titulares leeis, solo se publican para explotaros inicuamente, y por eso, puestos de acuerdo con los explotadores de la clase, como lobos que son de la misma camada, no insertan en sus columnas absolutamente nada que sirva para dar a conocer la verdad descubriendo y desenmascarando a los unos y a los otros. Estais haciendo el primo soberanamente, al dispensar la protección que dispensais a quienes os engañan como a chicos con halagos, para vivir a vuestra costa

Esto es lo que mi Director, por mediación mía, trata de impedir, para lo cual debeis ayudarle todos vosotros como parte interesada que sois.

Esos periódicos que leeis, creyendo sin duda que a mi Director se le podía engolosinar con un duro, solicitaron su colaboración; pero cuando vieron que sus artículos solo decían verdades y no perseguían más fin que el bienestar de la clase, adoptaron el *lucrativo* procedimiento de no publicarlos.

Por eso he nacido yo, para que sepais lo que vuestros explotadores quieren que ignoreis y dejeis de hacer el espantoso ridículo que estais haciendo, una vez que os hayais convencido de los fines que cada cual persigue. Pero como mi Director es pobre, por no haberse lucrado hasta la fecha explotando a nadie, no puede hacerme circular por toda España como hacen con sus periódicos los que tan escandalosamente os explotan y necesita de vuestro auxilio para hacerlo.

¡Si vierais que entripados pasan los propietarios de esos papeluchos que pagais, cuando me ven en sitios donde no creían encontrarme por suponer que no podía llegar!... Pues tened la seguridad que el día que me vean de continuo por toda España, ese día se mueren de la rabieta. Y ese día es el más feliz de vuestra vida, porque se habrá acabado quien os engane y quien os explote.

Envía por la tanto, amable lector, el importe de la suscripción para que ese venturoso día llegue cuanto antes. Adiós.

«EL HURACAN SANITARIO»

Aviso interesante

El próximo número irá casi todo dedicado a dar cuenta detalladísima, razonada y comentada de la reunión celebrada el día 18 en el Colegio para hacer la disección de la pintoresca carta-prospecto delfamoso D. Casio.

Y como el acto tuvo su estrambote, que fué la intervención de San Miguel acompañado de su escudero, dicho se está que también se disecará minuciosa y razonadamente, esta segunda parte de la función, para que se documenten de lo sucedido los muchisimos titulares que escamados de todo no asistieron al acto.